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Verbale Assemblea del Comitato di Zona Cannucceto 

N° 4 del 5 luglio 2012 

Il giorno giovedì 5 luglio 2012 alle ore 21 si è tenuta la quarta assemblea del Comitato di Zona di 
Cannucceto presso il Circolo dei Repubblicani sito in via Montaletto. 

Sono presenti all’assemblea i seguenti componenti del comitato: 
 

Vernocchi Luca (Presidente) 
Mingozzi Andrea 
Bocchini Luca 
Panzavolta Ivana 
Battistini Claudia 
Venturini Romualdo 
Vincenzi Fiorella 
Benaglia Lorella 
Boni Paolo 
Gudenzi Enrico 
 
Sono assenti all’assemblea i seguenti componenti del comitato: 
 

Santeroni Danilo (VicePresidente) 
 
Questa assemblea è aperta ai soli componenti del Comitato di Zona. 
 

Redige il presente verbale il Presidente Luca Vernocchi. 
 

Preso atto delle presenze dei componenti del comitato il Presidente dichiara aperti i lavori. 
 

1. Discussione sull’assemblea precedente tenutasi con l’Amministrazione Comunale 
Diversi consiglieri prendono parola esprimendo un parere favorevole sull’incontro precedente con 
l’Amministrazione, per molti il clima che si era instaurato durante la serata è apparso buono. È stato 
apprezzato anche il modo con cui gli assessori hanno cercato di dare risposte alle varie problematiche. Le 
risposte sono parse chiare e concrete anche se rimane un po’ di insofferenza poiché tutte le volte che 
vengono richiesti interventi economicamente più impegnativi, la risposta è sempre che non ci sono soldi 
sufficienti. Questa risposta suona sempre come un disco già ascoltato troppe volte, anche perché a volte, 
sembra che in altre parti del territorio vengano spesi soldi senza un apparente motivo urgente. 
Sono risultate molto interessanti le diverse proposte messe in campo dall’Amministrazione Comunale, 
come le aree ecologiche interrate e la completa sostituzione degli impianti di illuminazione pubblica con 
lampade a led: pensiamo che siano investimenti molto importanti per Cesenatico. 
Il consigliere Panzavolta Ivana ha espresso il desiderio di incontrare nuovamente l’Amministrazione 
Comunale, invitando altri Assessori, con l’obiettivo di far conoscere il nostro paese per permettere una 
sua valorizzazione. 
 
2. Organizzazione eventuali attività estive 
a. Cena Comitato di Paese 
E’ stato deciso luogo e data per la tradizionale cena del comitato. Tale cena si terrà il giorno sabato 21 
luglio alle ore 20:00 nel Circolo dei Repubblicani sito in via Montaletto, con il seguente menù: 
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tagliatelle al ragù, grigliata mista, patate al forno, insalata mista, vino, acqua, caffè, cocomero e melone. Il 
costo è di 15,00 euro a persona. Occorre prenotare entro lunedì 16 luglio presso il circolo o al numero 
340-4633139. 
b. Serata di beneficenza pro terremotati 
Dopo varie discussioni, è stato deciso di effettuare una raccolta fondi pro terremotati. Si è deciso di 
inserire questo progetto all’interno della tradizionale festa dell’uva, le modalità sono ancora da definire.     
 
3. Varie ed eventuali 
Sono stati discussi altri piccoli problemi che riportiamo di seguito: 

� Diversi consiglieri si sono lamentati ancora della rotonda di via Montaletto, ribadendo la 
sua pericolosità e chiedono all’Amministrazione di risolvere il problema; 

� Si è notato che gli alberi di fronte al vecchio ingresso della scuola (in via Palazzone), si 
stanno seccando. Si chiede che venga fatta una irrigazione programmata continuativa; 

� Per aderire alle iniziative del Comune sul risparmio energetico, chiediamo che vengano 
spenti uno o due fari all’interno della scuola materna nelle ore notturne; 

� Si richiede un’adeguata segnaletica, per far conoscere ai cittadini l’ampio parcheggio 
costruito nella nuova zona residenziale. Parcheggio non sfruttato perché non se ne conosce 
l’esistenza; 

� Si richiede che vengano montate delle pensiline alle fermate dei tram. Le fermate nella 
nostra zona sono così distribuite: 5 in via Montaletto e 2 in via Palazzone. 

 
Il Consigliere Mingozzi Andrea ha chiesto che vengano organizzati incontri più specifici su temi che 
coinvolgono tutti i cittadini, quali IMU, caro vita, mancanza posti lavoro, ecc… questi incontri sarebbero 
da organizzare con la collaborazione di esperti nei vari settori, che possano dare risposte concrete hai 
cittadini. 
 
Alla fine della serata si è deciso che il verbale redatto la sera stessa in mala copia sarà firmato da tutti i 
consiglieri presenti e poi trascritto per essere inviato all’Amministrazione.      
 
 
N.B. :Nelle sere successive alla quarta assemblea è emerso che, per motivi di organizzazione del Circolo 
dei Repubblicani, la cena del comitato non si potrà più svolgere in tale luogo. Pertanto il Presidente 
incarica alcuni Consiglieri di trovare una valida alternativa. Il nuovo luogo, ed eventualmente la nuova 
data, verranno comunicate pubblicamente appena possibile. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
          Cannucceto, 5 luglio 2012        

il Presidente del Comitato di Zona 
                          Cannucceto 
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